





27 Boulevard Saint Martin – 75003 PARIS Site: http://www.sitecommunistes.org Hebdo: hebdo@sitecommunistes.org E'mail: communistes@sitecommunistes.org

02/08/2023

Rubrique Internationale Venezuela

Notre parti révolutionnaire COMMUNISTES, soutient fermement le Parti Communiste du Venezuela avec lequel il entretient des liens d'amitié et de coopération comme en témoignent les articles publiés dans notre Communistes-Hebdol. C'est donc tout naturellement que nous prenons part à l'appel intitulé : Ne touchez pas au Parti communiste du Venezuela Non aux plans d'attaque et d'interdiction du Parti communiste du Venezuela! Cet appel est déjà signé par des dizaines de Parti communistes dans le monde

Ne touchez pas au Parti communiste du Venezuela Non aux plans d'attaque et d'interdiction du Parti communiste du Venezuela!

Depuis plusieurs mois maintenant, les communistes du monde entier suivent une campagne diffamatoire et anticommuniste contre le PC du Venezuela lancée par la direction du Parti Socialiste Unifié du Venezuela (PSUV). Tous les signes indiquent que ce processus va s'intensifier dans les mois à venir. Alors que le PC du Venezuela participe et promeut les luttes pour l'amélioration des salaires, des revenus du peuple et des droits des travailleurs en général, le gouvernement vénézuélien choisit la pente glissante de la criminalisation des luttes et de la persécution des communistes. Il ne peut soumettre le PC du Venezuela et en faire un instrument au service de la politique anti-populaire qui a condamné le peuple vénézuélien à une détérioration croissante de ses conditions de vie ; ainsi, il vise à créer un faux Parti Communiste, composé de mercenaires, de membres du PSUV et de responsables gouvernementaux, afin qu'il puisse ensuite justifier l'attaque et l'intervention judiciaire contre le PC du Venezuela. Les partis communistes et ouvriers condamnent et rejettent sans équivoque toute tentative de poursuivre et de criminaliser le PC du Venezuela ainsi que toute machination judiciaire qui pourrait ne pas reconnaître sa direction élue lors de son récent 16^e Congrès. Nous sommes bien conscients que le PC du Venezuela a de nombreuses années d'expérience militante et des liens indéfectibles avec la classe ouvrière et le peuple et qu'il ne s'inclinera pas devant le chantage et la persécution. Nous exprimons notre solidarité avec le peuple vénézuélien qui est victime à la fois des sanctions et des attaques impérialistes et des politiques antipopulaires qui sont mises en œuvre. Nous exprimons en particulier notre solidarité avec le Parti communiste et la Jeunesse communiste du Venezuela, avec le mouvement ouvrier-populaire du Venezuela dans son ensemble et son droit légitime de lutter pour défendre ses revendications et ses intérêts.

Non à l'intervention et à l'interdiction du Parti communiste du Venezuela!

Non à la criminalisation des luttes ouvrières et du Parti communiste du Venezuela

 $^{1}\ https://www.sitecommunistes.org/index.php/monde/amerique-du-sud/2314-halte-a-la-campagne-anti-communiste-contre-le-parti-communiste-communiste-contre-le-parti-communiste-communiste-contre-le-parti-communiste-communiste-contre-le-parti-contre-le-parti-contre-le-part$ du-venezuela

https://www.sitecommunistes.org/index.php/monde/monde/2325-rubrique-internationale-venezuela-bas-les-pattes-devant-le-parti-communiste-duvenezuela-forum-globsec-de-bratislava-la-securite-du-continent-europeen-ne-passe-ni-par-le-renforcement-de-l-otan-ni-par-celui-d-une-defenseeuropeenne-pilier-de-l-otan-elections-locales-en-espagne

https://www.sitecommunistes.org/index.php/monde/amerique-du-sud/2314-halte-a-la-campagne-anti-communiste-contre-le-parti-communiste-duvenezuela